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西中S.A.A. 鹿間行職業奉仕委員長 青木社会奉仕委員長

濱中新世代委員長 小西国際奉仕委員長 庄司ロータリー財団委員長

井野米山奨学委員長

次年度役員の顔ぶれ 
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内海　　薫 
西中　亮二 
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中谷　利幸 
中右　和宏 
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伊藤　勝之 
田中　伸明 
増田耕太郎 
岡本　崇司 
大橋　卓司 

役目 
会長 
副会長 
幹事 
会計 
S.A.A.

役目 
直前会長 
理事 
理事 
理事 
理事 

伊藤会長 嶋谷幹事



　美濃部達吉という人がいました。私は大学時代から高砂生まれで東大卒で東大教授と
いう事を含めて名前だけは頭の中にしっかりと入っていた人です。
　天皇が絶対王権者である明治憲法下で，今では当たり前と思える天皇機関説を発表
し，その結果，強い非難を受け，著作の発売禁止や軍部からの攻撃も受け，貴族院議員
も辞職し，命さえも狙われた有名な郷土の偉人です。
　私は高校時代の考え方はやや革新的で，野党的な考え方の人間であったように思いま
す。決してマルクス主義が良いという事ではなく，一途に純粋な正義感で腐敗のない平
等な社会を求める事がやや革新的な考えであったという事であると思います。
　私は関係しませんでしたが，我々の青年時代の学生運動も真に思想的な人もいれば，
若い純粋さが単にそうなったという人も多かったと思います。
　当時，郷土の先輩が戦前の軍部中心の時代によくぞ勇敢な発表を行なえたなと少し感
動を覚えた時もありました。
　戦後の１９４８年に勲一等旭日大綬章を受章され，達吉の父は第２代高砂町長であ
り，長男の亮吉は初の革新都知事として東京都知事を３期１２年務めた方です。１９７
５年の３選出馬の相手は石原慎太郎で，今から考えるとすごい相手に勝ったものだと感
心します。ただ，当時の私は少し保守的な考えの人間になっており，マルクス経済学者
である亮吉が都知事では？と少し不安を感じたのを覚えています。
　高砂市には美濃部達吉・亮吉を称えて美濃部親子文庫というのがあります。又，美濃
部賞という文化・学術等に貢献した者に与えられる賞があります。最近は５年に１回と
いう事になっていますが，昨年度，私はそれを頂きました。一度はお断りしましたが，
受賞が物をつくったり，書いたりするだけでなく，高砂の文化向上を考えて何かをする
者にも対象が広がる可能性が大きくなるという事で，最終的には喜んで頂く事にしまし
た。
　そして，今年は素晴らしい活動をされている西中亮二さんが文化奨励賞を受賞されま
したが，いろいろの活動を通じて高砂の文化度をアップしてくれている他の人達にも受
賞して頂けるようになれば嬉しいと思っております。
　そして，そんな主張も地域を育む事になればと思っています。

ソ　ン　グ

来訪ロータリア
ン報告

出 席 報 告

例会記録　2010.  12. 8（水）通算1550回
「我等の生業」「四つのテスト」「歓迎歌」

樽　谷　清　孝　様（大阪北R.C.）

１１月２４日 会員数４８名 欠席者　３名 出席率９３.７５％ ＜修正による＞
　（この内出席免除者７名（出席４名））
１２月　８日 会員数４８名 欠席者１０名 出席率７９.１７％                     　　
　（この内出席免除者８名（出席５名））



樽谷　清孝
伊藤会長，西中会員には裏千家淡交会では大
変お世話になっております。感謝。

伊藤　勝之
樽谷清孝様ようこそいらっしゃいました。
12月5日は親睦委員会の皆様にゴルフ，又とん
ちん館での懇親会をおせわになりありがとう
ございました。

田中　浩行・藤本　明久
12月5日（日）高砂青松R.C.「ゴルフコンペ」
「わいわいがやがや会」出席ありがとうござ
います。

志方　正昭
先日は楽しいゴルフコンペ，忘年会と親睦委
員会の皆様にお世話になりました。

西中　亮二・内海　　薫
12月5日親睦委員会さんゴルフ，懇親会おせわ
になりました。樽谷さんようこそ。

西田　光衛

出席免除で気が楽です。

小西　文孝
伊藤会員，昨日はおせわになりました。田中
会員，西中会員ご苦労さまでした。

井野　隆弘
先日の青松R.C.のゴルフコンペにて全くの想定
外の大々ハンディ優勝をさせていただきあり
がとうございました。
ハイレベルの青松ロータリークラブメンバー
の方々の中でこのような賞を受けてよいのか
とも思われましたが，このような幸運は２度
とないと思われ，ありがたくお受けいたしま
した。また小西会員には賞品交換ありがとう
ございました。当日の記念として大切にして
ゆきます。

柿木　國夫・澤田　孝彦・増田耕太郎
大橋　卓司・田中　伸明
花を飾りましょう。

第２０回　通算１４７０回

1. 伊丹昆陽池ロータリークラブより
創立２０周年記念誌が届いています。

2. 芦屋川ロータリークラブより
創立２０周年記念誌が届いています。

3. 国際ロータリー２６８０地区２００９－
２０１０年度社会奉仕委員長より
「発達障害どこでつまずくのか Vol .2
（LDの基礎理解について）」のDVDが
届いています。

4. 同じく，国際ロータリー２６８０地区
２００９－２０１０年度社会奉仕委員長より
４月１７日開催されました「社会奉仕セ
ミナー」の報告書が届いています。
事例発表に，高砂R.C.直前会長，大村様
の発表が掲載されております。

5. 国際ロータリー２６８０地区　国際奉仕
委員会Ｒ親睦小委員長より
「第８回チャリティー地区親睦ゴルフ大
会および日タイ交流文化研修受入れとゴ
ルフ収支報告書」が届いています。

6. 同じく，国際ロータリー２６８０地区　
国際奉仕委員会Ｒ親睦小委員長より
「日タイ文化交流文化研修派遣生募集」
の案内が届いています。

7. 国際ロータリー２６８０地区　情報研修
委員長より
入会３年未満の方，対象の「地区研修セ
ミナー」の案内が届いています。

8. 高砂市，高砂市消防長，高砂市消防団長より
平成２３年の出初式の案内が届いていま
す。



クラブ名  日　時・場　所  変更内容  

休会（祝日の為） 12/23（木） 

クリスマス家族例会の為 12/21（火）⇒12/19（日） 

休会（定款第６条第１節ｃにより） 12/28（火） 

休会 12/27（月） 

休会（定款第６条第１節ｃにより） 12/24（金） 

休会（定款第６条第１節ｃにより） 12/31（金） 

休会（定款第６条第１節ｃにより） 12/30（木） 

（注） 高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。 

明石北ロータリークラブ 

クリスマス家族例会の為 12/20（月）⇒17：30～ 姫路南ロータリークラブ 

クリスマス家族例会の為 12/22（水）⇒12/18（土）18：00～ 
於：加古川プラザホテル2階 

クリスマス家族例会の為 12/16（木）⇒12/18（土） 
於：舞子ビラ「六甲の間」 

例会取り止め 
（定款第６条第１節ｃにより） 

12/29（水） 

休会（定款第６条第１節ｃにより） 12/28（火） 

休会（天皇誕生日） 12/23（木） 

休会（祝日） 12/23（木） 

休会（定款第６条第１節ｃにより） 12/30（木） 

加古川平成ロータリークラブ 

年末家族例会の為 
12/16（木）⇒18：00～ 
於：加古川プラザホテル2階 加古川中央ロータリークラブ 

休会（定款第６条第１節ｃにより） 12/28（火） 

休会（定款第６条第１節ｃにより） 12/30（木） 

年末家族例会の為 
12/21（火）⇒12/25（木）18：00～ 
於：加古川プラザホテル2階 加古川ロータリークラブ 

創立記念例会の為 12/16（木）⇒18：00～ 
於：ホテル日航姫路2階 

上半期最終例会 12/21（火）⇒18：30～20：30 
於：姫路商工会議所7階702ホール 

姫路中央ロータリークラブ 

姫路ロータリークラブ 

明石西ロータリークラブ 

明石南ロータリークラブ 

◇プログラム予定◇ 

・昼食メニューは仕入れの都合により変更することがあります。 

◇プログラム予定◇ 



◎ 藤本親睦委員長

　新年家族例会を１月２２日に北野クラブにて開催します。

　１２月５日親睦ゴルフコンペと忘年会を開催しました。
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井　野　隆　弘 
内　海　　　薫 
志　方　正　昭 
田　中　伸　明 
西　中　亮　二 
辻　田　重　恵 
小　西　文　孝 
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森　脇　祥　文 
田　中　浩　行 
嶋　谷　拓　雄 
柿　木　國　夫 
菱　田　克　己 
中　右　和　宏 
垣　迫　雅　一 
伊　藤　勝　之 
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89 
95 
94 
98 
115 
88 
99 
106 
110 
124

28.8 
9.6 
14.4 
28.8 
15.6 
15.6 
8.4 
12.0 
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79.8 
80.8 
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高砂青松R.C. 2010年12月5日　城山ゴルフ倶楽部 



今回は本年度S．A．Aの西中亮二会員の会社、播州産業㈱に押しかけました。

西中会員の会社、播州産業㈱は高砂の朝日町にありますが、もともとは西中会員

が２９歳の時に起業し、北本町で西中商店としてコンベアベルトや安全保護具な

どの販売をされたことが始まりだそうです。その後昭和５１年に法人化して現在

の場所に移られたそうです。

それでは質問です。

Q： 播州産業㈱は何をされている会社ですか。

A： 工業用品全般の販売と、間仕切りや床工事、エクステリア、マンション付

帯の自転車置き場などの設備の施工を行っています。

Q： 工業用品全般とはどのような品物でしょう。

A： 安全保護具やコンベアベルト、防災用品を中心に、ざっと２０万アイテム

くらいの品物を仕入れて近隣の主要な企業に納めています。

Q： お仕事でしんどい部分はどのようなところでしょう。

A： 取り扱い品目が多すぎて、一言で播州産業㈱の良さである、お付き合いいただくと非常に便利な会社ですという

ところがわかっていただけないところでしょうか。

Q: では播州産業㈱の強みは何ですか。

A： 午前中に聞いた品物は午後納品というようなスピードと取扱品目の多さです。昔は全国の職業別電話帳をそろえ

て、「ありません」とは絶対言わない、「持っていきます。」「探します。」が言えるようにしていました。播

州産業㈱は、お得意先の物品購入にかかる探す手間や交渉など、煩わしさを一手に引き受けることができ、納品

する物品の取り付け施工まで行うことができます。

Q： さて、西中会員は幅広い趣味をお持ちですが、どんな趣味を持っていらっしゃいますか。

A： 高校生までは剣道で、３段の免許を持っています。大学に入ってからエレキバンドにのめり込みました。その後

は、釣り、ゴルフ、お茶、ノリタケカップのコレクションなどが加わりました。余談ですがエレキギターは昔

使っていたものが、今では非常に高い値がついていてびっくりしていま

す。

ゴルフはこれからも続けたいと思っています。あと、集まった人の喜ぶ顔

が好きなので、観光協会の会長を続けて、万燈祭や観月能などを行ってい

ます。

しかし、多趣味な西中会員ですが、多くの趣味すべてこなせる若さが素晴らし

いです。これからも若々しい西中さんでいてください。


